

Si le Macintosh est équipé d'un ou plusieurs lecteurs de disquettes, les disquettes insérées apparaissent sur un mini-bureau. Les lecteurs vides sont représentés par une disquette surmontée d'une flèche.

Pour analyser des disquettes en série, il suffit de cliquer le bouton de contrôle. Les disquettes déjà insérées sont analysées puis éjectées. Vous pouvez alors en insérer d'autres, qui seront éjectées à leur tour après avoir été analysées. Quand une disquette est éjectée, son nom s'ajoute à la liste située sous le mini-bureau. Il est précédé d'une icône précisant l'état de la disquette.